

000202786 3135

26 espectáculos LA SEGUNDA Martes 21 de Julio de 1987

## Esta semana nace el grupo "La Palometa"

■ En el teatro "Cámara negra" estrena "Testimonios de las muertas de Sabina", de Juan Radrigán.

El próximo jueves debutará una nueva compañía de teatro en la sala Cámara Negra. Se trata de "La Palometa", integrada por Verónica Salinas y Esteban García, ambos estudiantes de la academia "La Casa", de Fernando Cuadra.

Bajo la dirección de Luis Rodríguez, los actores están preparando el montaje de "Testimonios de las muertas de Sabina", que es la primera obra del dramaturgo nacional Juan Radrigán. El estreno está programado para el 23 de este mes.

### Teatro latinoamericano

"Queremos centrarnos en el teatro latinoamericano y para empezar elegimos una pieza chilena escrita por el autor contemporáneo más importante del momento", explica Verónica Salinas, quien interpreta el rol de Sabina.

### Argumento y actores

El argumento cuenta la historia de un matrimonio de comerciantes de frutas "de cualquier esquina de Santiago". A raíz de un problema con su kiosco comienzan a aflorar los rencores, sinsabores y desesperanzas acumuladas por Sabina.

"La marginalidad de esta pareja es tan grande, que los lleva a la soledad total. Sabina va muriendo en vida", afirma Esteban García, quien tiene a su cargo el papel de Rafael, "un típico hombre flojo, que vive a costas de su esforzada mujer".



Los integrantes de la nueva compañía teatral.



Un momento de ensayo de la obra de Radrigán.

## Esta semana nace el grupo "La Palometa" [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Esta semana nace el grupo "La Palometa" [artículo].

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

### UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)